

Público

Castilla y León adjudica el helipuerto del Hospital Nuestra Señora de Sonsoles

El Ejecutivo regional ha adjudicado a la empresa Explotaciones La Muralla la puesta en marcha de un helipuerto en este complejo por 358.000 euros. Este enclave estará disponible, seguramente, a partir de la segunda mitad de 2022.

A. E.
23 dic 2021 - 04:58



La Junta de Castilla y León refuerza el Hospital Nuestra Señora de Sonsoles de Ávila. El Ejecutivo regional ha adjudicado a la empresa Explotaciones La Muralla la puesta en marcha de **un helipuerto en este complejo** por 358.000 euros (IVA incluido), según se desprende de un documento de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Ávila y del Servicio de Salud de Castilla y León, el Sacyl.

Las obras tienen un plazo de ejecución de cinco meses y la empresa tiene ahora un mes para entregar toda la documentación e iniciar los trabajos. De esta manera, el helipuerto no estaría disponible, presumiblemente, hasta la segunda mitad de 2022.

PlantaDoce.

Hace un mes, la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Ávila sacó a licitación este proyecto que consistirá en un helipuerto elevado situado en una parcela contigua al área de urgencias del hospital, lo que facilitará el acceso con una rampa hasta el centro hospitalario sin obstáculos. Será un helipuerto parecido al que existe en el Complejo Hospitalario de Segovia.

Castilla y León ya cuenta con otro helipuerto de estas características en Segovia

Este helipuerto dará servicio para el traslado de urgencias sanitarias al propio hospital o a otros centros sanitarios de la región o fuera de ella. En el aparcamiento se situará una plataforma para el aterrizaje y despegue de helicópteros y acceso de camillas.

La plataforma será una estructura metálica y a ella habrá una escalera de acceso desde la parte inferior del actual aparcamiento. Se plantea el mantenimiento diáfano de la parte inferior de la plataforma para que se pueda mantener como zona de estacionamiento de vehículos, permitiendo la circulación.

Desde esta plataforma se construirá una zona de conexión y rampa de acceso que conecta el helipuerto con los servicios de urgencias del hospital permitiendo el traslado de las camillas directamente desde el helipuerto a urgencias. **Será con una rampa cubierta con un tejado.** Sobre la plataforma y conectado con la escalera de acceso se ubica el cuarto de espera y equipos, incluyendo los automatismos y sistema antihielo, lo que se hará con una zona con cristalera y puerta de apertura doble.

Según se destaca en la memoria del contrato, **la parcela donde se situará es un lugar adecuado ya que está exenta de obstáculos**, cumpliendo así la propuesta que el propio hospital realizó a la Consejería de Sanidad.